
平成 20年度第 2回藤枝市中心市街地活性化協議会記録 

 

日  時 平成 20年 12 月 16日(火）午前 10時 00分～11 時 00分 

場  所 藤枝商工会議所 4 階ホール 

出 席 者 委員 20 名（内委任状 5名）オブザーバー2名、藤枝市 6名、事務局 4名 

協議事項 ①藤枝市中心市街地活性化基本計画の変更について 

②株式会社まちづくり藤枝の協議会構成員としての位置づけについて 

報告事項 ①藤枝市中心市街地活性化基本計画事業の進捗状況について 

②藤枝市文化センターの改修について 

③藤枝市＜藤枝駅前地区＞市街地総合再生基本計画について 

④ＢｉＶｉ藤枝の進捗及び今後の予定について 

（経 過） 

杉浦事務局長の司会により開会。 

始めに、富澤会長の挨拶が行われ、次に藤枝市の人事異動等に伴う新委員の紹介を行った。 

（新委員：藤枝市副市長 桜井幹夫、藤枝市環境経済部長 高橋哲也） 

引き続き、本日の協議会が成立していることを告げ、会議の議長を協議会規約に基づき 

富澤会長に依頼し、協議に入った。 

 

協議事項①藤枝市中心市街地活性化基本計画の変更について 

（説明：藤枝市中心市街地活性化推進室 秋田室長） 

資料に基づき説明がなされた後、富澤会長より、質問・意見等を求めたが、別段質疑等もなく、

本件について承認を求めたところ全会一致で承認された。 

 

協議事項②株式会社まちづくり藤枝の協議会構成員としての位置づけについて 

（説明：藤枝市中心市街地活性化推進室 秋田室長） 

現状、株式会社まちづくり藤枝は協議会の中では、「都市機能の推進」として位置付けられて

いるが、商業の活性化への取組も担えるように「経済活力の向上」としての位置づけを加える

ことが承認された。 

続いて報告事項が一括で担当者から行われた。 

報告事項①報告事項藤枝市中心市街地活性化基本計画事業の進捗状況について 

②藤枝市文化センターの改修について 

③藤枝市＜藤枝駅前地区＞市街地総合再生基本計画について 

④藤枝の進捗及び今後の予定について 

     （説明：藤枝市中心市街地活性化推進室 小西係長） 

報告が終了したところで、塩澤委員より 

「中心市街地内の県道小川・青島線沿いの都市計画に基づく用途地域について、近隣商業地域

を商業地域へ変更すれば活力が生まれるので変更の予定はあるか」。の質問に対し、 

秋田室長から 

「周辺住環境との兼ね合いもあり、時期は明確にはできないが、関係所管との協議はしてい

る。」と回答。 

 その他として、村松委員より、藤枝駅前商店街として駅前通りの駐車規制緩和に向けた署名活

動を行っており、今後も規制緩和実現のために関係機関と調整を行っていく旨の報告があった。 

最後に、秋田室長より「ＢｉＶｉ藤枝」が来年の 2月 28 日オープンを予定しているが、その

前に見学会を実施したいと考えており、日程の調整が取れ次第委員の方々にご案内する。 

 

以上で協議・報告事項を終了し、富澤会長より、今後の協力をお願いし閉会した。 

 

 


